



Madame, Monsieur,

MARS, mois de la sensibilisation des hommes et des femmes de 50 à 74 ans au dépistage organisé du cancer colorectal.

Le nouveau test immunologique, mis en place en 2015, est capable de détecter non seulement 2 fois plus de cancers mais aussi 2,5 fois plus de lésions précancéreuses risquant d'aboutir, plus tard, à un cancer. Il permet surtout de s'assurer que tout va bien (dans 96% des cas, le test est négatif).

Malgré tout, le taux de participation reste encore insuffisant, avec l'objectif d'un seuil recommandé en Europe d'au moins 45%.

Merci pour votre implication dans cette action, afin de rendre beaucoup plus efficace cette campagne.

Croyez, Madame, Monsieur, à l'expression de mes sincères salutations.

Le Président
Docteur Victor CADET

Pj : 1 affiche de l'INCa (Institut National du Cancer)

DÉTECTÉ TÔT, IL SE GUÉRIT DANS 9 CAS SUR 10

Orchidée

ORganisation CHarentaise d'Information et de DÉpistage des cancers
10, chemin de frégeneuil - CS 72317 SOYAUX - 16023 Angoulême Cédex
05 45 68 30 21 ou N° Vert GRATUIT 0 800 102 258